

令和2年1月24日：「新年会」(新町運動公園班)

われわれは、新町運動公園維持管理班です。

葛城市の東部、新町に位置するこの運動公園は、市民の健康増進や体力向上を図ることはもとより、地域コミュニティの活性化を図るため、コミュニティーセンターを中心にテニスコート、野球場、サッカー場などの球技施設を備えています。近くにはスポーツ施設であるウェルネス新庄もあり、この地域は総合的なスポーツゾーンとして多くの市民に親しまれています。

そのような公園を、気持ちよく使ってもらえるように日々維持していくのが我々の役目です。仕事は一年を通して、樹木の剪定やトイレなど施設の清掃、草引き、草刈り、施肥などの作業をしています。班員は39名です。数名の班長を中心にローテーション就業をしています。

今日は、新年に向けて新たな気持ちで仕事ができるよう、また仲間と楽しく安全に仕事ができるように親睦会を兼ねた「**新年会**」を開きました。大勢の会員が出席しました。(^^)/



コミュニティーセンターを中心に球技施設がそろった「新町運動公園」です。



新町運動公園の班員です。





突然の写真撮影にちょっと緊張しました。